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　　会　長　岩崎　守幸　　幹　事　飯田　　守

ロータリーの未来はあなたの手の中に
2 0 0 9～20 1 0年度
国際ロータリー会長
ジョン・ケニー

欠席者　石井（彰）君、井上君、栗田君、佐野君、西本君、
　　　　野口君、原君、古川君、松坂君、矢岸君、柳田君、
　　　　渡辺君

出席報告

司 会

ﾛｰ ﾀ ﾘ ｰ ｿ ﾝ ｸ ﾞ

石井良衛君

会長挨拶 会長　岩崎守幸君

｢それでこそロータリー」
指揮　森崎祐治君

出席総数

前々回 41/49 83.67% 49/49 100%
40/52 76.92% 55名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

広重版画より　三島　朝霧

第1809回例会 2009.9.24晴

“持てる力を出し切る”
人間はどんな人でも尊重されるような生き方をしたい
と願っています。にもかかわらず、その願いとは反対の
ことをして生きるのがわれわれ凡人です。これではいつ
までたっても尊重される人にはなれません。尊重される
生き方をするには、自分の持てる力を出し惜しみしない、
ということに尽きるのではないかと思います。私は、自
分に才能がなかったぶん、どんな些細なことでも全力投
球で取り組んできました。「力の出し惜しみ」「手抜き」を
自分に対し厳に戒めてきました。そんな生き方に思いも
かけない方々から過分なる評価をいただくようになり
ました。世の中には、その人の欠点ばかりが目立つ人が
います。かたや長所ばかりが目立つ人がいます。この差
も力を出し惜しみしているかどうかの違いからくるも
のです。人に認めてもらいたいと願うのであれば、自分
の力を出し切ること。そうすれば人に必要とされる人間
になれる。人から必要とされる人間になると、頼りにされ、
当てにされるようになります。人から頼りにされ、当て
にされることは、好感を持たれている証拠です。人から
好かれることが尊重される生き方だと思います。

幹事報告 幹事　飯田　守君

①10月の例会
　２日(金）ガバナー公式訪問
　４日(日）見晴フェスティバル
　15日(木）米山記念館
　22日(木）職場見学
　29日(木）特別休会

委員会報告
★姉妹クラブ委員会

委員長　亥角裕巳君

平成22年１月末から２月始めにかけて、苗栗交換中学
生の受入れを行います。受入れ家庭を募集しています
ので、ご協力をお願いいたします。

“こんにちは、ようこそ”

窪田　明さん（岩崎君・矢岸君のゲスト）
　　　　　　　　　　　　－以上１名－

ゲスト



一人はみんなのために、
　　　　みんなは一人のために

（週報担当：瀬川幸信）

明治22年　江戸の最盛期は100軒あった旅籠はそのとき
は５軒。三島宿の脇本陣を引き継ぐ箱根越えはすでに
なくなったが、伊豆への玄関口としてのお役目は残っ
ていた。
商人宿としてスタートする。
創業者の室伏清五郎は平井の農家の生まれであった。
開業まもなく息子に家業を任せて、平井のスイカの品
種改良に没頭した。創業者清五郎の兄弟が、ハンマー
投げの室伏広治の曾爺さんになります。
二代目の私の爺さんは昭和に入り富士の裾野の大演習
を視察に見える皇室のかたがたをお迎えできるように
と迎賓旅館に業態を変える。
トヨタ自動車箱根越え。
画家の藤田嗣治泊まる。
終戦後３代目の父は三島の戦後復興と近代化に応える
べく、料亭旅館にその業態を変えていく。
昭和32年料亭旅館完成と同時に他界する。私13歳。中
学１年。祖父が社長に再復帰し、母を中心に旅館を盛
り立てていく。
小学生のときから家業を継ぐことを刷り込まれていた。
継ぐのなら、父に連れて行かれた東京にあるホテルに
したい。
一見さんの旅館から街中の開かれたホテル、街中の広場。
小野パスト会長よりロータリークラブの職業奉仕を学び、
プラザ機能を充実させる。

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

ケニー会長
クラブがロータリーの未来を形づくる

ジョン・ケニーRI会長は、「ロータリーの未来はあな
たの手の中に」という2009-10年度RIテーマの下、ロ
ータリアンに行動を起こすよう呼びかけています。
2009年国際協議会で講演を行った会長は、「ロータ
リーの未来はエバンストンにあるRI本部で形づく
られるのではなく、個々のロータリー・クラブによ
って形成される」と述べました。また、地区とクラブ
が2007-10年RI長期計画に沿った目標を立て、水、保
健と飢餓、識字率向上の3つの強調事項に関する奉
仕プロジェクトを実施するよう促しています。水が
主な強調事項とされているのは、人間が第一に必要
とするものだからです。「石油がなくてもなんとか
生き延びられるかもしれませんが、水なしに生きる
ことはできません」直接参加型のプロジェクトで既
に行動を始めているクラブや地区もあります。例え
ば第5950地区（米国、ミネソタ州）のクラブは、ウガ
ンダの内戦で移動を余儀なくされた人々に安全な
飲料水を提供しているとガバナーのサンドラ・スラ
イ氏は言います。第9210地区（マラウイ、モザンビー
ク、ジンバブエ、ザンビア）では、クラブが村の識字
率向上をめざして活動しており、「読み書きを身に
つけて農業の基本的な知識を学び、収入を増やした
り、食糧を確保できるよう、農村の援助を行っている」
と話すのは、地区ガバナーのスタラード・ンパタ氏
です。ロータリーの四大奉仕部門で活動する地区も
あります。「若い人たちに職業研修を提供して、生計
を立てるための仕事の機会を与えようと計画して
います」と話すのは、第3140地区（インド）のガバナー、
トリチュール N. （ラジュ） スブラマニアン氏で
す。シンガポール・ロータリー・クラブ会長のリップ・
キー・ヤップ氏は、クラブと地区がアジアの被災者
のために携帯型の救援セットを開発して、提供でき
るよう願っています。「この種のプロジェクトには、
クラブのあらゆる奉仕委員会からの協力が必要です」
とヤップ氏。「『ロータリーの未来はあなたの手の中
に』というテーマは私たちのクラブで多くの共感を
呼んでいます」

みしまプラザホテル120年の歩み
室伏勝宏君

卓　話

おめでとう

会員誕生日

入会記念日

奥様誕生日

結婚記念日

◆諏訪部（敏）君、Ｂ１グルメ全国大会でみしまコロッ
ケが８位に入賞しました。参加団体は26です。因み
に富士宮焼きそばは10位でした。静岡おでんは落選
です。

◆栗原君、諏訪部さん、みしまコロッケ８位おめでと
うございます。

◆森崎君、Ｂ１グランプリ「みしまコロッケ」全国第８
位おめでとうございます。諏訪部敏之さんはじめ関
係者の皆さん、お疲れ様でした。私は全日本マスタ
ーズ陸上（愛知・瑞穂競技場）三段跳Ｍ55のクラスで
第５位入賞でした。

◆望月君、巨人が優勝しました。また東都大学で立正
大学が優勝候補の東洋大学に２連勝しました。

◆遠藤（正）君、伊丹さん、ありがとうございました。
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